

METTRE FIN AUX VIOLENCES POLICIÈRES

**Communiqué d'organisations syndicales et associations
siégeant au Conseil Académique de l'Éducation Nationale**

Académie de Strasbourg

Lundi 17 décembre 2018

Après les 17 interpellations de lycéens opérées par les forces de l'ordre le lundi 10 décembre, des informations et des témoignages concordants permettent d'établir que quatre lycéens manifestant pacifiquement ce jour ont été arrêtés sans ménagement. Certains se sont vus infliger des coups de matraque alors qu'ils ne manifestaient aucune résistance.

Les organisations et associations soussignées constatent et déplorent une fois de plus la disproportion des moyens utilisés par les forces de l'ordre contre des élèves très majoritairement mineurs. Elles exigent que ces violences policières cessent immédiatement et que les lycéens soient relâchés.

Elles demandent à Madame la Rectrice que toutes les dispositions soient prises afin que les droits d'expression, de réunion et de manifestation des lycéens soient respectés dans les établissements de notre académie.

Elles demandent que Monsieur le Préfet donne des instructions fermes et précises aux forces de l'ordre qui agissent sous son autorité, afin que cessent toutes les formes de violences policières que nous avons pu déplorer ces dernières semaines.

SNES-FSU, SNESUP-FSU, SNPTES, CGT, PEEP, FCPE